

BIOGRAPHIE David LOPEZ

David a travaillé depuis toujours dans le secteur de l'éducation populaire en France. Durant 17 ans il a été responsable du secteur international de la Ligue de l'enseignement, fédération d'éducation populaire majeure en France. Actuellement, il est élu à la fédération d'Ille et Vilaine de la Ligue de l'enseignement.

David est en lien avec de nombreuses coordinations en Europe mais aussi dans les pays du Sud dans le champ de la solidarité internationale.

Il a été secrétaire général du CNAJEP (coordination des associations de jeunesse et d'éducation populaire) en France, et président de Lifelong Learning Platform pendant 7 ans, membre du bureau de l'Association Européenne pour l'Education des Adultes (EAEA, 6 ans). Il a coordonné le groupe Lifelong Learning de SOLIDAR durant 6 ans.

Il a été vice-président de l'ONG Solidarité Laïque durant 8 ans et à ce titre a coordonné des programmes sur l'Education en Afrique de l'Ouest, au Maroc et en Tunisie. Il a également été membre du bureau de France-Volontaires et président du comité d'examen paritaire des programmes JSI et VVV/SI du Ministère des Affaires Etrangères Français. Enfin, pendant 14 ans il a été le secrétaire général de la Ligue Internationale de l'Enseignement et de la Culture Populaire (LIECP) et son représentant à la COING.

Il est vice-président de VOLONTEUROPE, expert auprès de Lifelong Learning Platform et son représentant à la conférence des OING et au CDPPE (Comité Directeur pour les politiques et pratiques éducatives) du Conseil de l'Europe.

Il est membre du bureau d'EVAL-UE. (Association européenne d'experts et d'évaluateurs)

Il est expert-référent évaluateur pour l'évaluation des candidatures du programme Erasmus + en France. Il est membre du Cercle Erasmus (France) depuis 2013. Il est « ambassadeur » EPALÉ (Plateforme Européenne on line pour l'Education des Adultes).

Au niveau culturel, il préside depuis 2021 « Le Printemps des Rues », Festival de Théâtre de Rue, Paris.

www.lilplatform.eu

www.eaea.org

www.solidar.org

www.cnajep.asso.org

<https://www.laligue35.org/>

<https://www.coe.int/fr/web/education/cdppe>

<https://volonteurope.eu/>

<https://epale.ec.europa.eu/>

david.lopez19@wanadoo.fr

[@dlopez39](https://www.instagram.com/dlopez39)

Tel : 06.17.85.97.53

David LOPEZ Biography.

David has always worked in the “popular education” sector in France. For 17 years, he was responsible for the international sector of La Ligue de l’Enseignement, a major non formal and formal education federation in France. Currently, he is elected in the Ille et Vilaine federation of La Ligue de l’enseignement.

David is in contact with many coordination in Europe but also in countries in Africa in the field of international solidarity.

He was secretary general of CNAJEP (coordination of youth and popular education associations, member of European Youth Forum) in France, and president of Lifelong Learning Platform for 7 years, member of the board of European Association for Adults Education (EAEA, 6 years). He coordinated the Lifelong Learning group of SOLIDAR for 6 years.

He was vice-president of the NGO “Solidarité Laïque” for 8 years and in this capacity, coordinated education programs in West Africa, Morocco and Tunisia. He was also member of the board of France-Volontaires and chairman of the joint review committee of the JSI and VVV / SI programs of the French Ministry of Foreign Affairs. Finally, for 14 years he was the secretary general of the International League for Education and Popular Culture (LIEECP) and its representative at the COING.

He is vice-president of VOLONTEUROPE, expert at Lifelong Learning Platform and its representative at the conference of INGOs and at the CDPPE (Steering Committee for Education Policies and Practices) of the Council of Europe.

He is a member of EVAL-UE board. (European Association of Experts and Evaluators)

He is an expert-evaluator for the evaluation of applications for the Erasmus + program in France. He has been a member of the Cercle Erasmus (France) since 2013. He is an EPALE "ambassador" (European online platform for Adults Education).

At the cultural level, since 2021 he chairs "Le Printemps des Rues", Festival de Théâtre de Rue, Paris.

www.lllplatform.eu

www.eaea.org

www.solidar.org

www.cnajep.asso.org

<https://www.laligue35.org/>

<https://www.coe.int/fr/web/education/cdppe>

<https://volonteurope.eu/>

<https://epale.ec.europa.eu/>

david.lopez19@wanadoo.fr

[@dlopez39](https://twitter.com/dlopez39)

Tel : 06.17.85.97.53